

Foto: La Segunda



SILÓ HOY Y AYER. Mario Rodríguez Cobos nació en Mendoza el 8 de enero de 1926. Asegurando que su llegada había sido inminente incluso en el Salón de Capítulo 40, versículo 10 donde se expresa que "no caerá al centro de Judas hasta que no venga Silo", convenció a muchas que soñaban con un mundo mejor.

En la década del '70 fue sinónimo de "secta nefasta e inmoral" en Chile

Un breve cable de la agencia Associated Press habla por primera vez de la reunión de Punta de Vacas, en Mendoza, y del naciente movimiento "Poder Joven". Era el 6 de mayo de 1969, dos días después del encuentro que congregó a más de docientos seguidores de Mario Rodríguez Cobos quienes a la sazón 30 años aseguraba ser la reencarnación de Cristo.

Es probable que la cercanía del des poblado paraje a los pies del Aconcagua, muy cerca de la frontera con Chile, hiciera más permeable a mestizos sucedida a las ideas de Rodríguez Cobos, a quien por su altura y delgadez llamaban Silo (igual que los lugares de almacenes).

Lo cierto es que meses más tarde Silo visitaba Chile, puntualmente Isla Negra, en donde, además de disfrutar la playa, aprovechó de plasmar sus ideas en los seguidores criollos.

Comenzó así la epidemia de "silinos" para muchachos entre 14 y 18 años que, al poco andar, abandonaron sus hogares para plegarse al llamado del argentino.

El silotismo se transformó así en sinónimo de una "secta nefasta e inmoral".



SILÓ DE LA MAÑANA. En la Plaza Italia comienzan a arribar los buses rumbo a Punta de Vacas.



SILÓ MOTUDA en la misionera Punta de Vacas, este mediodía.

'Fracasamos rotundamente'

● Así reconoció este mediodía el líder del "Poder Joven". ● "Si no hubiésemos fracasado, el mundo sería otro..."

Hemos fracasado", admite Silo, cuando se le consulta si esperaba un movimiento más masivo. "Pocas querían admitir que hechos fra-

cando. Pero así es. Fracasamos rotundamente. Si no hubiese sido así, el mundo sería otro. Muchos otros han triunfado, pero ellos no tienen ni siquiera el futuro para la humanidad. El mundo no está bien. Esperemos que las cosas cambien", dice, mientras sus seguidores que aguantaban cada una de sus palabras se empujan para tomarse una fotografía junto a su líder.

Para quienes esperaban oír una nueva arropa, un gran mensaje con miras al próximo milenio, Silo les deparaba una sorpresa. No hay arropa, ni enseñaje. "Es todo muy simple, lo único que voy a hacer es recordar lo que fui yo 4 de mayo de 1969 cuando nos encontramos por primera vez, y presentarnos a los más jóvenes", añade, enfundado en una parka blanca.

"Fracasamos rotundamente" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Fracasamos rotundamente" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)